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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年10月18日（火）午後7時～8時30分 

場 所 鶴ケ岡分館（鶴ケ岡二丁目町会） 

参加者 28人 

  

主な意見等 

参加者  川越街道沿いの木にモズが多く止まっていることがあり、対応を

考えていただけないでしょうか。 
 
市 長   他のタウンミーティングでも意見を伺い、対応を考えているとこ

ろです。 
 
 
参加者   鶴ケ岡中央公園の低木が茂っていたことから、伐採の依頼を行い

ました。昨年度は２・３日で対応していただけましたが、今年度は

７月中旬頃に連絡しましたが、すぐに対応していただけなかったこ

とから何度も連絡したところ、８月末頃に対応していただきました。

子どもが夏休みに遊べるように連絡しているので、夏休み前に伐採

していただけないでしょうか。 
 
市 長   夏休み前に対応できるよう検討したいと思います。 
 
 
参加者   鶴ヶ岡中央通りにあった東上セレモニーホールが移転したことに

より、夜になると真っ暗になります。街路灯などを設置することは

できないでしょうか。 
 
市 長   自転車が多く通る道路であり、街路灯など設置することができる
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か検討します。 
 
 
参加者   自転車の運転が危ない方が多く、交通ルールの啓発活動を行って

いただけないでしょうか。 
 
市 長   小学校では自転車の安全運転の教室を開催したり、中学校ではス

タントマンによる交通事故を実演するスケアード・ストレイトを行

ったりして交通安全の啓発を行っておりますが、より啓発活動に力

を入れていきたいと思います。 
      また、自転車の通行帯についても可能なところには整備していき

たいと思います。 
 
 
参加者   息子が成人式に参加して、啓発資料ばかり持ち帰ってきました。

ふじみんグッズなどの記念品をプレゼントすることはできないでし

ょうか。 
 
市 長   ふじみ野市は、近隣市と比べて子どもにかける予算は多いです。

児童発育発達支援センターの設置など、子ども優先の政策を進めて

まいりました。ふじみ野市で育った子どもが、ふじみ野市で子育て

したいと思っていただけるよう検討したいと思います。 
 
 
参加者   防災無線で迷い人の情報が流れますが、見つかった情報について

も流すことはできないでしょうか。 
 
市 長   警察や個人情報などの関係もあり、運用方法について検討を行っ

ているところです。また、市のホームページには見つかった情報を

掲載しています。 
 
 
参加者   鶴ケ岡二丁目地区内の道路は、一般的に南北が優先道路ですが、

通学路の関係で東西が優先のところがあり、よく警察が交通違反の

取り締まりを行っています。交通違反の取り締まりを行っていると

いうことは、事故が多いからではないかと思います。交通事故を防
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ぐための手立てを検討する必要があるのではないでしょうか。 
      また、路面標示が消えている箇所もあります。 
 
市 長   路面標示は市が管理しておりますので、修繕するなど対応を検討

したいと思います。 
      また、市でできる交通対策についても検討を行います。 
 
 
参加者   上福岡駅西口の広場のベンチで、お酒を飲んでいる人たちが増え

てきています。通行しづらくなってきているので、注意する看板等

を設置していただきたいと思います。 
 
市 長   通行する方が不安にならないように、マナーの啓発方法を考えた

いと思います。 
 
 
参加者   苗間地区のタウンミーティングにも参加しました。日曜日の開催

であったことから、仕事をしている若い方も参加するのではないか

と思いましたが、今日と同じように２０代、３０代の参加者はいま

せんでした。 
      タウンミーティングを始めたときから同じ状況でしょうか。また、

若い方が参加する対策は考えているのでしょうか。 
 
市 長   地区によって参加者数や年齢構成も異なります。今回のタウンミ

ーティングは町会の皆さまにご協力いただき、参加しやすい曜日設

定などを行っておりますが、若い方の参加者数が少ないことは事実

であり、関心を持っていただきたいと思っております。 
      タウンミーティングは市民の方と直接話を行うために行っており

ます。その他にも多くの方と対話をするために、団体を対象にふれ

あい座談会を開催しております。 
  
参加者   参加されない方の意見を聞く場があるのか知りたく質問させてい

ただきました。 
 
市 長   市民の方の意見を聞く方法として市政への提案を行うこともでき

ます。 
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参加者   市長はこのような場で市民と対話を行っていただいていますが、

市議会議員がどのような活動を行っているのかわかりづらいです。

政務活動費の問題も最近話題になっています。 
 
市 長   議員の活動内容については議会だよりなどにより情報発信を行っ

ております。また、見えないところで地域の事情を調べるなど一生

懸命活動を行っておりますが、活動内容を伝えきれていないのかも

しれません。 
ふじみ野市の政務活動費は月１万円となっており、領収書を貼付

し適切に報告を行っております。 
       
 
参加者   参加者を集めるには、市全体の説明を行うのではなく、地域の問

題点について深く掘り下げて説明を行わなければ、興味を持たない

のではないでしょうか。 
 
市 長   どこの地域でも説明できるように資料は作成しております。個々

の地域の課題は人によって感じ方が異なるかと思いますが、地域課

題を盛り込めるよう努力してみたいと思います。 
 


